
Protokollnotiz: 

Herr Polizeioberrat Blöchl wies die Ausschussmitglieder mit Erfahrungen und 

Zahlenmaterial darauf hin, dass Angebote, wie im Antrag der SPD beantragt, die 

illegale Szene der Sprayer festigen. Bericht ist dem Protokoll als Anhang beigefügt. 

 

Herr Stadtrat Bienk beantragte deshalb für den Antragsteller die Vertagung dieses 

Tagesordnungspunktes. 

 


